

A N F R A G E
an
Frau Bürgermeister Elke Kahr

eingbracht in der Gemeinderatssitzung
vom **06. Juli 2023** von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini

Graz, am 06. Juli 2023

Betreff: Fahrzeuge der Holding Graz

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Die Arbeiter der Holding Graz sind es, die unsere Straßen und Grünräume täglich aufs Neue sauber und in Ordnung halten. Sie bemühen sich, den Anforderungen einer Stadt wie Graz gerecht zu werden.

Daher ist es nur gut und recht, ihnen die bestmögliche Arbeitsausstattung zu ermöglichen. Das fängt bei ausreichend und geeigneten Werkzeug an und soll auch bei den Kraftfahrzeugen nicht enden. Die Fahrzeuge, mit denen die Arbeitswege durch Graz, auch an sehr heißen Tagen erledigt werden, haben oftmals keine oder eine unzureichende Klimatisierung. Zudem hört man von technischen Mängeln wie nicht funktionstüchtige Fensterheber.

Daher stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister, namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs folgende

Anfrage

gem. § 16 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

1. Wie viele Fahrzeuge hat die Holding für die jeweiligen Abteilungen und Einsatzgebiete im Bestand?
2. Wie lange bleiben Fahrzeuge in Gebrauch?
3. In welchen Intervallen werden Fahrzeuge gewartet?
4. Wie wird auf Reparaturaufträge der Belegschaft reagiert?
5. Sind alle Fahrzeuge mit einer Klimaanlage ausgestattet?
6. Werden neue Fahrzeuge immer mit einer Klimaanlage ausgestattet?